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第8回検討委員会の振り返り
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 実施日・実施場所
• 日時：令和５年12月26日（火） 14：00  ～  16：00
• 場所：久慈市役所３階大会議室及び ZOOM WEB会議

 議事内容
議事１ 第7回検討委員会の振り返り
議事２ 今年度の進捗状況
議事３ 今後の予定
議事４ その他

実施概要
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ご意見と対応方針

項目 ご意見 対応方針等
基礎調査 ・2021，2022年は北海道沖等でまき網

船が獲った魚介類が大量に水揚げされ
たもので，久慈沖で獲れたものではな
いのではないか。漁法でチェックして
確認して欲しい。また，金額ベースで
見ると，どの魚種が一番寄与している
のか把握できる。

・漁業の状況について，魚種別・漁法
別に水揚げ量と水揚げ高を整理した。

・今年度の漁獲は，水温が高く例年と状
況が違うことを考慮した記載をして欲
しい。

・経年の水温実測データはないが，既
存資料などで傾向記載する。

- - 3 



https://www.city.kuji.iwate.jp/ 久慈市

項目 ご意見
漁業協調・
理解醸成

・漁業団体の意見として「マダラは沿岸に産卵に上がってくる。避けて欲しい」ということは，保護
したいのか獲りたいのか。もう少し詳しく，どうするとよいか聞くべき。

・説明会やヒアリングに参加されていない漁業者も多いので，意見聴取を繰り返し，フォローアップ
して欲しい。

・漁業協調をどうするかに尽きる。市は事業者でないので，具体的な提案できないとは思うが，話を
すれば一定程度の理解得ることが分かった。今後は，団体としてではなく本当に漁場としている
個人にどうかを聞かなければならない。引き続き進めて欲しい。

地域振興 ・申し送り事項には市の将来を含めた検討も含まれるので，市の基本構想や国脱炭素の要素の視点を
加えて欲しい。

環境影響評価 ・洋上風力アセスの在り方は過渡期でありまだ流動的で，久慈のスケジュールにもよるが，現行制度
と新しい制度のどちらになるか不明なので，新しい制度で行うことも想定するとよい。

本事業の成果 ・様々調査しているが，今後どうまとめるかが重要。残り時間も短いが，貴重なデータも取れたので
整理して欲しい。

その他ご意見
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